
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ht tp ://www.kome i .o r . jp/km/kofu-hyodo-ken j i/  

 

発行者  公明党甲府市議会議員     

       兵道顕司  

     甲 府 市 中 村 町 １ ５ － ６

TEL/FAX055 -237-9529  

 

VOL.１４

４  

2011 .冬  

１１月３０日～１２月１５日に、市議会１２月定例会が開催さ

れ、１２月８日、代表質問に登壇しました。  

今回は、いよいよリニア中央新幹線の停車駅が甲府市大津町に

設置されることが決定されたことを受け、今後のまちづくりに全

庁で取り組むため、総合的な調整機能を持つ専門部署の設置を提

言しました。  

宮島市長は、リニア開業を見据えた施策  

にスピード感をもって取り組む考えを明ら  

かにし、駅周辺の整備や、交通体系の整備  

など関連施策を総合的に推進する新たな組  

織を来年度整備することを明言しました。  

 この状況は１２月９日付山梨日日新聞にも掲載されました。  

市、リニア対応で専門部署設置へ！  

 １２月議会代表質問で答弁    

兵道けんじニュース  

新 庁 舎 建 設 工 事 が 進 ん で い ま す  

 この 1 年皆様に支えられて、２

期目の活動が出来ま したことに心

から感謝いたします。  

 常に初心に 帰って 、市政に新し

い風を送りたい、皆様の声をお届

けしたいと、毎議会に全力投球し

ています。  

 １２月議会でも、様々な提案を

し、前向きな答弁を引き出すこと

が出来ました。  

 今後とも皆様の声を是非お寄せ

下さい。よろしくお願いします。  

 

 



  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有価物の持ち去り禁止条例成立！！  

３年越しの提案実る！  

 有価物、資源物は、各自治会のご尽力で分別収集が進み、回収量

に応じて報奨金が交付されています。しかし、ここ数年集積所が荒

らされ、勝手に有価物が持ち去られるケースが続発し、関係者が頭

を痛めてきました。  

 平成２０年３月定例会でこの問題を取り上  

げ、こうした集積所を荒らす行為を条例で規  

制するよう求めてきました。  

 市では検討を進め、今議会で、持ち去り禁  

止条例を提案し、可決されました。２４年４  

月からの施行ですが、悪質なケースには罰則  

も適用され、持ち去り行為がなくなることが  

期待されます。  

 多くの方からいただいた声が実を結びました。  

子宮頸がんワクチン、ヒブワクチン、小児用肺炎球菌

ワクチンの公費助成制度引き続き実施！！  

 

 昨年度、公明党の提言を受け、これら３種の予防ワクチンについ

て、国の財政措置も活用するなかで、市長の英断でいち早く公費助

成制度がスタートしました。子育て中のご家庭の関心は非常に高く、

接種率も極めて高い水準にあります。  

しかし、国の財政措置が今後も継続するか  

が不透明な状況で、制度の継続に不安があっ  

たため、１２月議会で「いのちと健康を守る」  

この制度の継続実施について、当局の見解を  

質しました。  

市長から直接「引き続き実施する」との明  

快な答弁があり、今後も公費助成制度は継続  

が約束されました。  

 

 


